

発表者8

アームストロング エオウィン



●出身・ルーツ

アメリカ

●日本に来たのはいつ？

2023年6月22日

●発表者コメント

スピーチに参加できて本当に光栄です。  
この大会が私の日本語の上達に役立つことを願っています。

●推薦者コメント 【座間総合高校 那和先生】

入学後も日本語の習得のため日々努力していると思います。  
緊張すると思いますが、日頃の練習の成果を発揮してきてください。応援しています。

スピーチタイトル 「ことばより大切なもの」

皆さん、こんにちは。アームストロング・エオウィンです。

今日は、皆さんの前でお話できるのがとても楽しみです。

私はまだ日本語をあまり上手に話すことができないので緊張していますが、

どれほど多くの人々に助けられて、今こうして皆さんの前に立っているかをお話したいと思います。

私はアメリカのペンシルベニアで生まれ、大家族の中で育ちました。

妹が2人、弟が3人います。

父の仕事の関係で、私は生まれてから3年ごとに新しい国に引っ越してきました。

アメリカ、ヨーロッパ、アジアの国々・・・

それはとても貴重な経験でしたが、非常に大変なことでもありました。

新しい場所に移るたびに、また新たに人生を立て直さなければなりません。

引っ越しが多かったので、勉強はおもに、自宅で母が教えてくれました。

10歳の時、私ははじめてベルギーの公立小学校に通いました。

ベルギーの公用語はフランス語です。

フランス語はぜんぜん話せませんでした。

自分が今何をしているのかも、全くわかりませんでした。

だからとても疲れしました。

でも周りの人たちは私にやさしく接してくれました。

それが励みになって、学校生活を続けることができました。

そして、たくさんの素晴らしい友達ができました。

しばらくすると、ふつうにフランス語で話し、フランス語で考えるようになっていました。

私は去年の6月に家族と日本に引っ越ししました。日本に来るまで、私は日本の文化や言語について、まったく知りませんでした。でも日本の学校に通うことに不安は、ありませんでした。

ベルギーでの経験が私の心を広げ、大きな自信を与えてくれたからです。違っていることがすべて新鮮で、新しい世界にわくわくしました。

ところが、日本へ来たとき、私はすでに15歳だったので、日本の中学に入ることができませんでした。

また、高校受験の手続きがとても複雑で書類も多く大変でした。

もう日本の学校には通えないとあきらめかけていた時、ある人が私を受け入れてくれるような学校を調べて、座間総合高校を紹介してくれました。

その人も、以前海外にいたときに、現地の人のやさしさに助けられたので、今は自分がだれかの役に立ちたいと思っているとのことでした。

座間総合高校に入学してから、多くのことが良い方向に変わりました。

アットホームな環境で、思っていた以上にたくさんのことを学んでいます。

そして先生方も生徒たちもフレンドリーでみんな本当にやさしいです。

いろいろな国で、新しい生活を始めるのは大変でした。

でもそのおかげで世界中に素晴らしい友達ことができました。

そして、この経験は、私に多くのことを教えてくれました。

人間がコミュニケーションをする上で、言語は大切です。

しかし、ことばだけでは伝えきれないものがあります。

コミュニケーションにおいて、ことば以上に大切なものとは何でしょう。

それは、やさしさだと私は思います。

たとえ話すことばが違って、たとえ相手が犬や猫や鳥であっても、私たちはやさしさを理解することができるからです。

私の人生の中で、最も記憶に残っていることは、私が困っているときに、だれかにやさしくされたときであり、最も幸せを感じることは、私が他の人にやさしくしようとしているときです。

やさしさは生きる力となって、私に希望を与えてくれます。

世界は今、様々な問題に直面しています。

その原因の多くは、やさしさが足りないからではないでしょうか。

お互いに尊敬し合い、助け合う心があれば、世界はよりよくなると信じています。

私はこれからその方法を見つけていきたいと思っています。



● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- 何度もいろいろな国に移り住んでさぞ大変だったことなのでしょうね。でもその経験がこれからのエオウィンさんの人生を支えてくれると信じています。大変な中でも人のやさしさを信じるエオウィンさんはとてもやさしい人だと思います。
- 人のやさしい心が人々を幸せにしてくれることを教えてくださいました。ありがとうございました。
- 言葉より大切なこと・・・それは「やさしさ」だということを経験をとおして実感したのですね。感動しました！！スピーチも上手でした。今日、あなたのスピーチをきけて幸福です。
- 1年未満しかないとおえないほど上手な日本語でした。「やさしさが大事」のスピーチ感動しました。
- 日本語おじょうずですね。ベルギーでの体験はあなたの宝ものですね。ことは以上に大切なもの。それは「やさしさ」その通りですね。
- 地球規模の引っこしのくりかえし、とても大変ですね！日本語はヨーロッパ型の言語と全ての逆の仕組みなのでがんばってください。でも心の中の言葉は世界共通だと思えます。
- とてもやさしい話し方でいねいに分かりやすいスピーチでした。コミュニケーションで大切なものは「やさしさ」心にひびく内容でした。笑顔もステキでした。
- エオウィンさんじしんの経験から「やさしさ」の大切さについて話してくれたスピーチはとてもせつとくりよくがありました！
- 外国での経験を力に変えて自信をもって過ごしている様子が伝わりました。国や言葉を超えて最も大切な事について自身の経験から話してくれました。心にずっと入ってきました。
- 言葉が通じない中で言葉よりすばらしいやさしさに気が付いた事すばらしいです。世界をやさしさで救う方法、たのしみにしています。

